

Proponen en Rusia dedicar monumento a Héroe Nacional Cubano José Martí



Moscú, 6 jun (RHC) Nikolai Manuilov, presidente de la filial de la Sociedad de Amistad Rusia-Cuba de la región moscovita de Novo Peredelkino, fundamentó este lunes la iniciativa de construir un monumento en Moscú dedicado al Héroe Nacional Cubano, José Martí (1853-1995).

Al dejar inaugurada una exposición fotográfica en la Casa de Cultura de la región moscovita sobre la vida y la obra del revolucionario cubano, destacó Manuilov la actualidad del pensamiento martiano y afirmó que el autor del ensayo *Nuestra América* fue el primero que describió al imperialismo por su nombre y lo caracterizó en su dimensión económica, política y social, al conocerlo desde su nacimiento en Estados Unidos entre 1880 y 1995.

Ante escritores, escultores, arquitectos, veteranos diplomáticos y militares internacionalistas que prestaron servicios en Cuba en los tiempos de la Unión Soviética e integrantes de la Asociación de Residentes de Cuba en Rusia el también investigador histórico sobre Cuba dejó explícito el pensamiento antimperialista de José Martí.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/95939-proponen-en-rusia-dedicar-monumento-a-heroe-nacional-cubano-jose-marti>



Radio Habana Cuba